

## FKPPI PC 0314 Kota Solok Berbagi Paket Sembako

JIS Sumbar - [SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID](http://SUMBAR.JOURNALIST.CO.ID)

Apr 6, 2024 - 14:17



SOLOK KOTA - Forum Komunikasi Putra Putri Purnawirawan Indonesia (FKPPI) Kota Solok membagikan puluhan paket sembako kepada keluarga besar yang menjadi sasaran FKPPI.

Kegiatan itu, berlangsung di sepanjang Jalan kelurahan Kampung Jawa pada Kamis, 6 April 2024.

Aksi berbagi ini menjadi momentum penting bagi PC 0314 FKPPI Kota Solok untuk berkontribusi dalam memperkuat tali silaturahmi dan kebersamaan dalam masyarakat, serta meningkatkan kesadaran di Bulan Ramadhan.

Ketua FKPPI Kota Solok , Dr. I Gusti Made Afridoni Aradita, SpA, mengatakan kegiatan ini merupakan bagian dari rangkaian amaliah Ramadan akan rutin dilakukan setiap tahun oleh FKPPI.

“Hari ini adalah hari istimewa dalam rangka memeriahkan amalia Ramadhan, pada momen-momen tertentu FKPPI membagikan paket sembako kepada keluarga besar FKPPI yang ekonomi kurang beruntung,” katanya.

Selain itu, dia juga menegaskan bahwa FKPPI memiliki program berbagi, yang berarti akan meningkatkan kuantitas paket sembako yang akan disalurkan kepada sasaran yang ditargetkan. Yang mana sumber dananya berasal dari sumbangan pengurus dan anggota FKPPI Kota Solok.



“Program ini adalah upaya kami untuk memperkuat kepedulian kami terhadap sesama keluarga besar FKPPI,” jelasnya.

Dia mengungkapkan, tercatat ada 20 paket sembako yang dibagikan, berupa beras, telur, minyak goreng, gula, dan sirup. Kegiatan ini, dilakukan secara bertahap dengan tujuan untuk mengingatkan kembali kepada sesama akan pentingnya berbagi di Bulan suci Ramadhan.

“Bulan ini merupakan waktu yang sangat istimewa dan tepat, kita manfaatkan untuk berbagi agar keluarga besar kita dapat mempererat tali silaturahmi ,” ujarnya.

Dia pun mengajak masyarakat, khususnya umat Muslim keluarga besar FKPPI Kota Solok, untuk memperbanyak berbagi selama Bulan Ramadhan.

“Semoga dengan kegiatan ini, kita semua mendapatkan berkah dan hidayah yang melimpah,” tandasnya.

Kegiatan ini turut didampingi oleh Sekretaris Yondri Faisal Moechlis, Bendahara Ir. Nani Rumniati, dan diikuti oleh seluruh jajaran pengurus PC 0314 FKPPI Kota Solok. (Amel/rini)